

FDP Wehrheim

ABSCHLUSS EINES INTENSIVEN UND ENGAGIERTEN WAHLKAMPFS

13.03.2021

DANK AN ALLE AKTIVEN UND UNTERSTÜTZER!

Wehrheim. Ein intensiver und besonderer Wahlkampf geht zu Ende. Trotz Corona-Pandemie haben wir Wehrheimer Liberalen einen engagierten Wahlkampf geboten - vieles digital und immer mit dem gebotenen Abstand. In der finalen Phase haben wir u.a. noch einmal mit 5 Wahlkampfständen Präsenz gezeigt.

Wir bedanken uns für die vielen guten Gespräche mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern und wir hoffen sehr, dass unser Programm und unsere Politik für ein gutes Ergebnis bei der Wahl am Sonntag, 14. März, sorgt. Denn wir wollen mit gestärkter Kraft in die kommende Legislaturperiode starten!

Der FDP Ortsverband bedankt sich bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern, den zahlreichen aktiven Mitgliedern und Kandidatinnen und Kandidaten, die **ALLE** gemeinsam für die Ziele und Überzeugungen liberaler Inhalte in und für Wehrheim kämpfen.

Jetzt sind die Wählerinnen und Wähler gefragt. Wer nicht die Möglichkeit der Briefwahl wahrgenommen hat, der kann am Wahltag, **Sonntag, 14. März**, noch direkt in seinem Wahllokal (**8 bis 18 Uhr**) sein Stimmrecht ausüben. Wir freuen uns über Ihre/Eure Unterstützung!

Liberale Grüße

FDP Ortsverband Wehrheim

Der Vorstand